
文化祭で得られたものは 
学年文化祭が終わって、みんなの感想を見ていると、「頑張ったんだなぁ」ということや、

「クラスで協力できたんだな」ということ、「素晴らしい取り組みができたな」ということが伝

わってきます。この取り組みで成長したことを大切にしていく生活が、これからできればいい

ですね。 

２組 　　　　　 

文化祭の練習をするときに、私がソプラノにつられていた時に、アルトの仲間が私に、ソプ

ラノにつられないようにしてくれたことが、とても嬉しかったです。

アルトはソプラノより少ないけれど、一人ひとりがきちんと歌っていたことが、良かったで

す。私が指示をするとアルトの子たちはすぐに行動してくれました。優勝はできなかったけれ

ど、私の中ではこのクラスが一番良かったと思いました。それと、文化祭が終わっても、この

クラスで協力していきたいと思いました。

２組 　　　　　 

文化祭とても楽しかったです！ 

歌うのが大好きな自分にとって、毎日最高でした。自分は今までに出したことのないくらい

に声を出せて、すごくやり切ったって感じます。楽しい。 

あと、みんな歌声がキレイすぎて、一回休んだ時に、みんなのうたを聞いて、しんどいけど

少し歌えました。それくらい、みんなの歌には力があるってことです。音楽ってすごく力（エ

ネルギー）を持っていて、人を引き付けるんです。なので、今まで小学校でも音楽会などたく

さんあったけど、今までで一番楽しかったです！初めてソプラノ、アルト、男声と３つに分か

れるところがすごくよかったです！来年の文化祭も楽しみです！ 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　３組 

初めは、歌詞も分からないし、音の高さも速さもわからなかったから、歌うのがあまり好き

じゃなかったけれど、音楽の時間、パート練習、クラス練習をしていくにつれて、どう歌うの

かがわかってきたから、クラス合唱の歌とか、学年合唱の歌が好きになってきて、練習のとき

とかも大きな声で歌えるようになってきたし、みんなと合わせて歌うこともできるようになっ

てきて、はじめよりも歌うのが楽しくなってきたから、賞はもらえなかったけれど、クラスと

してはいい歌ができたと思います。 

来年はこの経験を生かして、もっとたくさん歌いたいです。 

３組 　　　　　 

１学期の曲選びから文化祭の取り組みが始まって、今までやってきたけれど歌い始めた時に

比べると声も心もまとまってきていたなと思いました。 

他クラスの曲と比べると「マイバラード」は元気でリズムのいい曲だと思います。元気で明

るい３組にぴったりのこの曲を本番では元気に歌うことができたと思います。勝ち負けを気に

せず、楽しく歌うことができたので、とにかく「ハナマル」だと思います！ 

来年、再来年は違うメンバーだけどまた楽しく歌いたいです。 
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